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松下政経塾で松下幸之助氏に「人づくり」の重要性

を学ぶ。自動車整備士養成の専門学校長を経て、衆
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代表(全国区)で国政復帰。国土交通委員会理事、文
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筋の通らないところに結果は出ず、取り組むからには結

果を出さねば意味が無い。結果を出すべく責任を持って取

り組む姿勢を忘れず、結果が出なければ、原因分析し、改

善策を考える。この基本を徹底し、日々勉強を怠らず、経

験を糧とし、学んだことを活かし、これら積み重ねが力と

なって、ようやく国家・国民に貢献できるようになると考

え、地道に歩んでまいりました。

私は、国政課題と向き合う時、当たり前ですが、常に

「公＝国家」を意識しています。昨今、残念なことに、

様々な課題に対し、目先優先の個別最適解を求める暫定的

な対応が散見され、暫定的な対応の結果、更に別の課題が

発生する等、悪循環に陥りかけていると感じています。国

の対応力は無限では無いことからも、状況や問題点を精

査・分析し、根本的な所からの見直し・建て直しを図り、

中・長期的視点で包括的かつ少しでも恒久的に近い解決策

も合わせて模索していかないと、いずれ国家が機能不全に

なり、いよいよ暫定対応すらできなくなるのではという危

機感すら持っています。まして、大変厳しい安全保障環境

に加え、今後、本格的に到来する少子高齢化・人口減少社

会は、未だかつて、我々が経験したことの無い社会であり、

既存の対応で乗り切ることは難しくなります。

それ故、私は、従来の枠組み通りに解決策を考えるだけ

ではなく、我々日本人が育んできた知恵を最大限発揮し、

切り口を変えたり、バラバラに機能しているものを繋げた

り組み替えたり、重複しているものをまとめる等、課題解

決の軸を明確にして再構築することで、今のうちに国力強

化を図り、迫り来る厳しい将来に少しでも備えたいと考え

ています。

AIなど便利なツールも多数出てきましたが、どう使い

こなすかは人次第であって、やはり最後は人なのだと思い

ます。私は、一貫して「国づくり、地域づくりは、人づく

りから」を信条に、どの国政課題と向き合う時も、人づく

りは必ずセットで取り組んできました。

まだまだ課題は山積みです。中途半端な取り組みで終わ

るわけにはいかない、強くそう思って活動しております。

どうか皆様のご指導を賜りますことを切にお願い申し上げ

ます。
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ライドシェア導入反対！
今般、自家用車を活用するライドシェアをめぐる議論がありました。もともと、乗客の安全のために
法律に基づいた第二種運転免許制があるにもかかわらず、タクシー不足・運転手不足だから自家用車
活用というのは、理屈が通りません。とりわけ個人タクシーが守り抜いてきた質の高い運行と安全性
の確保等は、公共交通機関として決して忘れてはならない点です。安易な米中型ライドシェアの解禁
には、断固反対していきます。
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個人タクシーの振興を！

交通空白解消のため、個人タクシーのUターンIターンが認めら
れるようになりました。今後も、営業区域の柔軟な運用や新規参
入促進、イベント対応、予約や配車の情報通信技術活用、運賃料
金の柔軟化多様化、定年制見直し等によって、地域の足、観光の
足として、地方自治体と連携しつつ、社会のニーズに応えていく
ことで、引き続き、個人タクシー振興に腰を据えて取り組んでま
いります。

個人タクシー優良性の発信強化を！

タクシーの中でも、個人タクシーは優良であるにもかかわらず、残念
ながら、国民の間で十分に周知されているとは言い難い状況にありま
す。10年以上の経験と、3年以上の無事故無違反の優良運転手であり、
当然、事故発生率も低く (法人タクシーの半分)、乗り心地が良い車両
を使用している等、その優良性・優位性を、国民に広く知ってもらう
べく、12月3日の個人タクシーの日をはじめ、各種情報発信の強化を支
援していきます。

個人タクシー個人タクシー

参議院議員

我が国の成長・発展にとって、公共交通機関の果たす役割は大変重要であり、中でも、高い利便性を有するタクシー

は、現代社会に不可欠な存在です。特に、個人タクシーは、良質で安全なタクシーを望む声を背景に「永年の無事故・

無違反の優良運転者に夢を与え、業界に新風を送る」ことを目的として開始されました。人口減少社会が本格的に到来

する中、交通空白や運転手不足の解消が喫緊の課題となっています。

今こそ、優良・安全・信頼の個人タクシーの振興を通じ、業界の活性

化を図るべく、引き続き、全力で各種政策実現に取り組みます。
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